

Santa Fe, 08 de junio del 2023

A las 11:30 horas del día 08 de junio de 2023 se da inicio a la reunión del Consejo Directivo del Instituto de Humanidades y Ciencias Sociales del Litoral UNL CONICET, en modalidad combinada (presencial y virtual), presidida por la Directora Dra. Adriana Gonzalo y los siguientes miembros del Consejo Directivo:

Dra. Carrio, Cintia (de forma presencial)

Dr. Dahlquist, Manuel (de forma virtual)

Dra. Delfino, Andrea (de forma virtual)

Dr. Giovaninni, Eduardo (de forma virtual)

Dra. Palachi, Cadina (de forma virtual)

Dr. Prono, Santiago (de forma virtual)

Dra. Rubinzal, Mariela (de forma virtual)

Dra. Saus, María Alejandra (de forma virtual)

Dra. Sosa, Pamela (de forma presencial)

Miembro CPA:

Dra. Davies, Carina (de forma presencial)

Lic. Gomítolo, Mercedes (de forma presencial)

Representante de becarios:

Lic. Sbodio, Matías (de forma presencial)

Tratamiento del punto N° 1 del orden del día: Practicas de investigación en el IHUCSO. Calendario. Comisión de evaluación.

La directora comienza por mencionar que se envió el calendario propuesto para las prácticas de investigación, y menciona la nómina propuesta para la comisión evaluadora. Antes del 01/07 se va a pasar la lista definitiva para solicitar aval por medio de correo electrónico.

El Lic. Matías Sbodio propone una reunión con representantes de estudiantes para difundir la convocatoria. La directora decide acordar reunión y escribir además a directores de carrera y departamento. Se recuerda además que la temática de investigación no la propone el interesado, sino que debe ser sobre líneas existentes, buscando en la web de IHUCSO las personas que estén trabajando en ello.

Tratamiento del punto N° 2 del orden del día: Organización del Encuentro sobre “Las humanidades y las ciencias sociales en el sistema de CyT. Reflexiones sobre su rol, conocimientos y prácticas desde una mirada regional”

Se comunica que el respectivo documento se compartió al consejo directivo mediante correo, y que en el lapso de una semana se compartirá la versión definitiva.

Tratamiento del punto N° 3 del orden del día: Informe sobre la adquisición de computadoras (fondos UNL) y estado de avance de la adquisición de monitores (fondos CONICET)

Se procede a comentar que con fondos UNL se adquirieron dos PC de escritorio sin monitor por un total de \$320000. Luego, al concretarse el depósito de la primera cuota de fondos CONICET se procedió a solicitar autorización para la compra de los dos monitores, por un valor de \$96000. Una vez que se haga efectiva la misma y las PC estén completas, se procederá a decidir su lugar de instalación.

Tratamiento del punto N° 4 del orden del día: Propuesta de presentación de proyecto en la SF PEIC I+D 2023, tomando como base el PUE. (cierre de la convocatoria 4 de agosto)

Se continúa por mencionar que se va a compartir un relevamiento de necesidades de provincia con ofertas de vinculación de IHUCSO. Luego, en relación a la convocatoria SF PEIC I+D 2023, se pone en común que se ve conveniente adaptar el proyecto del PUE (del cuál no hubo avances hasta la fecha) para presentarlo a la misma. Se puede volver a enviar el proyecto por correo para su visualización. La fecha tope para la presentación es el 04 de agosto.

Tratamiento del punto N° 5 del orden del día: Comunicación sobre las tratativas con la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación (SeCTeI) de la provincia de Santa Fe y la Oficina de Vinculación Tecnológica del CCT Santa Fe para procurar articular demandas de actores del medio provincial con instituciones del entramado científico-tecnológico local.

Se comenta que el Ministerio de Ciencia y Técnica de la nación propone que se presenten proyectos con relación con el medio, y se mencionan dos convocatorias, una se encuentra aún por salir y la otra tiene como vencimiento el 30/06. La oficina de vinculación tecnológica de CCT es quien interviene, centralizando institutos y vinculándolos con el medio. En base a esto se propone pensar vinculación de las humanidades y ciencias sociales con el medio social, y en particular de cada grupo con entidades no gubernamentales.

Tratamiento del punto N° 6 del orden del día: Comunicación de algunos asuntos tratados en la última reunión del CCT Santa Fe: participación en la comisión biblioteca; procedimientos de compra de pasajes al exterior, Convenio de colaboración CONICET-Municipalidad de Sto Tomé; Convenio CCT con la UNER-Prácticas profesionales; actividades 12/06 CCT (14hs. bienvenida a becarios y nuevos integrantes, 16.30. Convenio CCT-ANLIS)

La directora continúa por mencionar algunas cuestiones tratadas en reunión de CCT. Se propone participar en la comisión biblioteca para resaltar la importancia de mantener los libros, ya que mucho material viejo está pensando en digitalizarse o pasarse a archivo.

Por otra parte, transmite que cualquier persona con un PIP o PUE puede adquirir pasajes al exterior vía CONICET, lo cual es ventajoso ya que se ahorran los impuestos del mismo, obteniendo un precio mucho menor. Para eso se mandó un instructivo a los miembros del consejo mediante correo electrónico. Si la persona tiene un PICT se tramita diferente, directamente a través del director del CCT Carlos Piña. Se aclara que la alternativa también está disponible para aquellas personas con proyectos CAI+D de UNL, quienes deben comunicarse directamente con la persona que administra los fondos del proyecto.

Por último, se menciona que el lunes 12/06 se realizará un acto de bienvenida a nuevos becarios y CPA en CCT a las 14hs, y luego se hará una reunión por un convenio con el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias.

Tratamiento del punto N° 7 del orden del día: Recordatorio: presentación de memoria CONICET – fecha límite para actualización de datos en SIGEVA 12/06

A continuación, se recuerda que se debe presentar la memoria anual CONICET, para la cual es necesario que todos los integrantes del instituto tengan actualizado su SIGEVA, ya que los datos se recogen directamente de ese sistema. Luego los datos van a un repositorio digital a fines de socializar

la información sobre el trabajo realizado. Por lo tanto, cada miembro debe contar con su SIGEVA actualizado para el día lunes 12/06.

Tratamiento del punto N° 8 del orden del día: Información faltante para actualización de página web del instituto

Siendo las 12:30 hs., se da por finalizada la reunión.